

Fachschaftsprotokoll vom 2026-01-07

Protokollmensch: jmatzat

Liste von Teilnehmenden: sina, nfalk, nleopold, gunterholzer, jwilmsmeier, mwiebusch

Briefkasten (digital/offline)

Workshop - Verbindlichkeit in der Lehre

- 29.01.2026, 11:30-14:30
- keine Person zur Teilnahme gefunden
 - Wenn sich noch wer findet: Anmeldung bis zum 09.01. mit persönlicher Email

AStA austausch zur künstlichen Intelligenz in der Lehre

- 21.01.2026 um 16 Uhr
- nleopold geht hin

ToDos

[Zu den ToDos...](#)

Themenspeicher

Veranstaltungen (fweinekoetter)

- Weihnachtsvorlesung
 - lief gut

Taskforce für die Lehrklausur (jmatzat, nwelz, nleopold)

- Ist immernoch dabei, Punkte zu sammeln

Aktuelle Tops

Glühweinabend Aftermath (gunterholzer)

- Grundsätzlich ist alles gut gelaufen
- Weniger Leute als im Jahr davor, obwohl bessere Werbemaßnahmen (mehr Leute auf dem

Discord)

- Niemand von den Mitarbeitenden/Lehrenden
- Sollen wir den Zeitslot vorverlegen (16-20 Uhr)?
- Andere Location, weil gemütlicher? (CITEC Innenhof?)
 - gunterholzer fragt bei Heike nach, ob der Innenhof nutzbar ist
- Vielleicht erreichen wir so mehr Angestellte der Uni
- Wünsche fürs nächste Jahr:
 - Mehr helfende Hände für Ausschank + Crepes (stand da teilweise alleine herum)
 - Neue Hauptorga benötigt (weil selbst kein Studi mehr)
 - nleopold hat interesse, Orga zu übernehmen

R-TAF (nleopold, jmatzat)

- siehe Protokoll vom 10.12.2025

Events und FS-Kalender (gunterholzer)

- Bitte tragt Events in den Kalender ein
- Sollte zentrale Anlaufstelle für Terminkoordination sein
- Wird aktuell nur sehr löchrig gepflegt

Wahlpflichtliste ist da (nwelz, in abwesenheit gucken)

- Bio II Kommentar wurde rausgenommen, der Rest ist in Ordnung

Sidebar (nwelz, i.A.)

- Abschnitte, die für die Erstis am wichtigsten sind (Kontakt, Neu an der Uni?) sollen so weit oben wie möglich sein
 - Wird verschoben
 - 'Neu an der Uni?' wurde zu 'Erstsemester' umbenannt
- Übersicht der Sprechstunden soll zu 'Kontakt' hinzugefügt werden

Sprechzeiten (Max)

- Sprechstunden von fweinekötter und agausselmann desöfteren nicht wahrgenommen
 - Sollten ihre Zeiten entfernen, wenn die Termine für sie nicht wahrnehmbar sind
- nleopold übernimmt Dienstag 10-12 Uhr
- nfalk übernimmt Dienstag 12-14 Uhr

X-Mits

Updates von der Studienberatung (jmatzat)

- Kontaktformular der Studienberatung kriegt bald ein größeres Update
- Studienberatung darf beide Releases über Discord und Mailverteiler bewerben

Maskottchenseite (nleopold)

- Etam derzeit nur als Plakat dargestellt
- nleopold aktualisiert eintrag

Magic-Abend Raumbuchung (nleopold)

- Raum für den Mgie Abend derzeit nicht gebucht
- nleopold kümmert sich um die Buchung
 - sucht nach freiwilligen als verantwortliche Person

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2026-01-07>

Last update: **2026/01/07 10:25**

